

## Polsek Tukdana Tingkatkan Komunikasi dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Aug 3, 2023 - 14:57



*Polsek Tukdana Tingkatkan Komunikasi dengan Masyarakat Melalui Patroli Dialogis*

Indramayu,- Guna memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) tetap terjaga dengan baik, Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli dialogis pada Rabu (2/8/2023)

malam.

Patroli ini dilakukan untuk memantapkan hubungan baik dengan warga dan menciptakan situasi yang aman dan harmonis di wilayah hukum Polsek Tukdana.

Kegiatan patroli dialogis dilakukan oleh tim anggota Polsek Tukdana di sejumlah titik strategis di desa-desa sekitar.

Dalam patroli ini, anggota polisi menyambangi pemukiman warga dan tempat-tempat umum lainnya untuk berinteraksi langsung dengan Masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi mengatakan bahwa patroli dialogis merupakan salah satu cara efektif dalam membangun komunikasi yang lebih baik dengan masyarakat.

Selain memberikan rasa aman, patroli ini juga memungkinkan polisi untuk mendengarkan langsung keluhan, aspirasi, dan saran dari warga.

Melalui patroli dialogis, lanjut Kapolsek, kami dapat menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan juga mendengarkan langsung kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi oleh warga.

Dalam patroli dialogis tersebut, anggota polisi memberikan himbuan tentang pentingnya kerjasama dan kewaspadaan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan.

Masyarakat juga diingatkan untuk selalu melaporkan segala kejadian atau aktivitas mencurigakan kepada aparat kepolisian.

Selain itu, anggota polisi juga memberikan informasi terkait pelayanan dan fasilitas yang dapat diakses oleh masyarakat di Polsek Tukdana. Hal ini bertujuan untuk mempermudah akses warga dalam berinteraksi dengan kepolisian dan melaporkan kejadian-kejadian yang perlu ditindaklanjuti.

"Kami berharap melalui patroli dialogis ini, masyarakat semakin merasa nyaman dan percaya dengan kehadiran polisi. Kami siap memberikan pelayanan dan perlindungan yang terbaik bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Tukdana," Ucap Kapolsek, Kamis (3/8/2023)

Kegiatan patroli dialogis akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Tukdana sebagai bagian dari komitmen untuk menjaga harkamtibmas dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

"Semoga melalui patroli yang proaktif ini, situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Tukdana dapat tetap aman dan kondusif," harapnya.